



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Almudena de la Mata: “La combinación de ‘blockchain’ con la IA supondrá un cambio de paradigma en las finanzas digitales”

Las finanzas digitales se han consolidado en el sistema financiero actual en los últimos años. El próximo 30 de diciembre entrará en vigor el [Reglamento MiCa](#) en nuestro país, cuyas primeras normativas ya están operativas desde el 30 de junio. Con esta normativa europea se establece un marco regulatorio robusto que no solo busca proporcionar claridad y estabilidad, sino también fomentar la transparencia en los servicios cripto y aportar seguridad a los intermediarios.

“En este contexto de cambio, estas finanzas digitales son una de las industrias que se ha adaptado mejor a los nuevos desarrollos tecnológicos de los últimos doce años”, explica **Almudena de la Mata, socia directora del *Blockchain Intelligence***, entidad puntera en esta tecnología desde el 2018 que a través de distintas promociones ha formado a más de 15.000 profesionales en estas tecnologías emergentes.

Para Almudena “estamos en un momento de máxima adopción de la digitalización basada en *blockchain* e IA en el entorno financie

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |